

LETTRE D'EXCUSE



Quand on se rend compte qu'on a été violent, on peut s'excuser. Pour cela, on peut par exemple envoyer une lettre à la personne qu'on a blessé. Tu peux remplir les mots d'excuse ci-dessous ou t'en inspirer pour écrire ton propre mot.

EXEMPLE

Chère ou cher Romain le poussin

Quand j'ai dit que tu avais un bec de canard,

j'ai vu que cela t'a blessé.

Je m'excuse et je te promets de ne pas refaire cela.

Signé Raoule la poule



Chère ou cher _____

Quand j'ai _____,

j'ai vu que cela t'a blessé.

Je m'excuse et je te promets de ne pas refaire cela.

Signé _____

Chère ou cher _____

Quand j'ai _____,

j'ai vu que cela t'a blessé.

Je m'excuse et je te promets de ne pas refaire cela.

Signé _____